

# Paseo por el Corazón de Dubrovnik



### Itinerario

A la llegada de su crucero recogida por nuestro guía, identificado con el cartel de Shore2Shore en el puerto.

Comenzaremos nuestro recorrido en bus con una parada panorámica en lo alto de la montaña, desde donde tendremos una vista espectacular de la ciudad amurallada. Este es el momento ideal para hacer una parada fotográfica y capturar la belleza de **Dubrovnik**, conocida como la "**Perla del Adriático**".

Continuamos con nuestro guía hacia la emblemática **Puerta Pile**, una de las principales entradas a la ciudad antigua. Desde aquí, nos adentramos en **Stradun**, la calle más famosa de Dubrovnik. Esta animada vía peatonal, de unos 300 metros de largo, es el eje que divide el casco antiguo en dos y donde se concentran los principales monumentos, tiendas, cafeterías y restaurantes. En Stradun, tanto locales como turistas se mezclan, creando un ambiente vibrante y lleno de vida. Curiosamente, esta calle no





existía durante la Edad Media; antes era un canal pantanoso que fue desecado en el siglo XIII, convirtiéndose en el corazón de la ciudad.

En nuestro recorrido por el *Casco Antiguo*, visitaremos algunos de los monumentos más importantes de Dubrovnik. Empezaremos con el *Monasterio Dominicano*, una impresionante construcción que combina los estilos románico, gótico y barroco, debido a su largo proceso de construcción que terminó en el siglo XIV. Tras el devastador terremoto de 1667, gran parte de su fachada tuvo que ser reconstruida. El monasterio es famoso por su hermoso patio interior rodeado de arcos, con naranjos y palmeras, y un pozo de piedra que fue vital durante el asedio de Dubrovnik en la Guerra de Independencia, ya que proporcionaba agua potable a los habitantes de la ciudad.

A continuación, visitaremos la **Catedral de Dubrovnik**, construida sobre los restos de una iglesia anterior que fue destruida por el terremoto de 1667. Entre sus tesoros se encuentran algunas de las reliquias más finas de oro y plata de Europa, una colección impresionante que destaca la riqueza histórica y cultural de la ciudad.

Durante el paseo, también veremos el *Palacio Sponza*, un edificio de 1521 que ha sobrevivido intacto hasta el día de hoy. Su arquitectura combina elementos góticos y renacentistas y recuerda a los palacios venecianos. A lo largo de su historia, ha sido utilizado para diversos fines, como escuela, banco, casa de la moneda y aduana, y fue el punto de encuentro de los comerciantes durante la época de mayor esplendor comercial de Dubrovnik.

Además, contemplaremos la *Iglesia de San Blas*, construida en 1715, que es un excelente ejemplo del barroco veneciano. La *Fuente de Onofrio*, construida en 1438 por el arquitecto napolitano Onofrio della Cava, es otra de las joyas arquitectónicas de la ciudad, conocida por su estructura poligonal de 16 caras y una gran cúpula en su parte superior.

Finalmente, observaremos el **Palacio del Rector**, que fue la residencia del gobierno y del rector durante la República Independiente de Dubrovnik.

Tras la visita guiada, tendrán tiempo libre para explorar el **Casco Antiguo** a su propio ritmo, paseando por sus encantadoras calles y disfrutando del ambiente único de la ciudad.

Al final de la excursión, regresaremos al puerto para la despedida, concluyendo esta experiencia inolvidable por la rica historia y belleza de Dubrovnik.





#### Detalles

#### INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **27,00 €** DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **4 HORAS**. LA DISPOSICIÓN INCLUYE TIEMPO LIBRE DE APROX **30-45 MINUTOS** QUE PODRÁN DISFRUTAR AL FINAL DE LA EXCURSIÓN.

### SUPLEMENTO a pagar junto con la reserva:

• Auriculares obligatorios 3,00 € por persona obligatorios a partir de 12 años y opcionales para los más pequeños.

## SUPLEMENTOS opcionales a pagar in situ

Monasterio Dominicano: **4,50 €** por persona. La Catedral: **4,50 €** por persona.

#### **OBSERVACIONES**

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural Se aconseja llevar calzado cómodo.

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

